

COMUNICADO DE PRENSA

UTB/025

Namiquipa, Chih., a 7 de octubre de 2024

Facilitarán traslados de 635 estudiantes de la UT Babícora con adquisición de autobús

-La unidad de transporte optimizará el trayecto del alumnado a congresos, visitas industriales, y encuentros deportivos y culturales

En beneficio directo de 635 alumnas y alumnos, la Universidad Tecnológica de la Babícora (UTB) adquirió un autobús de pasajeros, con el objetivo de facilitar y hacer más cómodos sus traslados a congresos, visitas industriales, y encuentros deportivos y culturales.

El vehículo, obtenido con recursos propios de la institución educativa, es un Volvo 9700 y cuenta con 50 asientos reclinables, dos puertos de carga por fila, cinco pantallas de 22 pulgadas, espacio para maletas, aire acondicionado, sonido integrado y baño interior.

Esta unidad permitirá conectar el campus sede en Namiquipa con las unidades académicas de Madera y La Junta, Guerrero, facilitando la participación de estudiantes y docentes en diferentes tipos de eventos.

El rector de la UT Babícora, Erik Gabriel Loya Ruiz, resaltó que esta adquisición no solo mejorará la movilidad y comodidad de la comunidad universitaria, sino que también representará un ahorro significativo al evitar la renta de camiones para dichos eventos.

Añadió que el ahorro generado por esta inversión se destinará a aumentar la calidad educativa, lo que permitirá a la Universidad reinvertir en recursos y herramientas que beneficien directamente a las alumnas y alumnos.

“Esta iniciativa es un claro reflejo del compromiso con la excelencia académica y el bienestar de la comunidad, seguiremos trabajando para ofrecer las mejores condiciones y oportunidades a nuestros estudiantes, reafirmando nuestro compromiso con su formación integral y su éxito profesional”, expresó.